

## Artikel vom 06.03.2022

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Ute Nicolaisen-März

### Fürbitten

## Der Krieg!

### Flüchtlinge in Jugendherberge

Rund 88 Flüchtlinge treffen am 6.3.2022 abends in der Pöckinger Jugendherberge ein. Jugendherbergswart Christian Burggraf hat die Räumlichkeiten dem Kreis in Vereinbarung mit dem Landrat zur Verfügung gestellt. Die Flüchtlinge erhalten einen Sonderstatus. Sie erhalten eine befristete Aufenthaltserlaubnis mit Arbeitserlaubnis, Schulpflicht etc. Dies sind für alle Beteiligten große Herausforderungen, auch weil Deutsch nicht die sehr verbreitete Fremdsprache ist.

- [Integration und Ehrenamt in Sueddeutsche Zeitung](#)